

和歌山北高等学校



北校舎トピックス10月

体育館完成 大規模改造工事が終了し、10月より授業や部活動、学校行事等での使用が始まりました。



3年生遠足 アドベンチャーワールドに3年生が遠足に行きました。天候にも恵まれ、「こころにスマイル未来創造パーク」を楽しんだ特別な1日となりました。



和歌山市北部断水 10月3日の紀ノ川にかかる水道橋の落下により和歌山市北部で大規模な断水が起こり突然の臨時休業となりました。そのため、家庭でのオンライン授業を行いました。学校再開に向け様々な方々が、学校を支援してくれました。赤穂市より来ていただいた給水車、大阪体育大学様・福井工業大学様からのペットボトル飲料水の寄贈。本当に感謝しています。



秋の海ゴミゼロウィーク 9月23日、磯ノ浦クリーンアップボランティアに約60名の生徒が参加し、広いビーチに散らばり、流れ着いたゴミや流木を手分けして集めていきました。地元の海は自分たちで綺麗にするんだという思いが伝わってきました。



金融教育公開授業

現社研究の公開授業ならびに実践発表がありました。また、3年生対象に京都大学の依田教授が「ココロの経済学～行動経済学から読み解く人間の不思議～」と題して講演をしていただきました。みんなで「金トレ」



分野別進路説明会

看護・医療・経済・文学・体育学など38の様々な分野別で講師先生により1年生対象に説明会が行われました。

